



*Communiqué
Pour diffusion immédiate*

Marché de Noël virtuel Haute-Côte-Nord 2020

Les Escoumins, le 22 octobre 2020. – À compter du vendredi 30 octobre 2020, une page Facebook intitulée « **Marché de Noël virtuel Haute-Côte-Nord 2020** » sera créée, à partir de laquelle il sera possible de visualiser les annonces des artisans locaux et de faire des achats. Ce Marché de Noël virtuel est une excellente occasion d'encourager l'économie locale et, par le fait même, d'y retrouver des produits exclusifs.

Compte tenu du contexte actuel de pandémie, les organisateurs des marchés de Noël ont été dans l'obligation d'annuler leurs événements. Sensible à cette situation, un comité de différents partenaires s'est réuni pour réfléchir à diverses solutions.

La MRC de La Haute-Côte-Nord, la SADC de la Haute-Côte-Nord et la Société de Développement de Sacré-Coeur ont uni leurs efforts, en collaboration avec les municipalités, afin de créer une vitrine virtuelle pour les nombreux talents de notre territoire et ainsi poursuivre cette tradition. Cette initiative permettra de faire rayonner les artisans et les fabricants de produits locaux de notre région.

Afin de rendre l'expérience positive et imprégnée de l'esprit du temps des Fêtes, le comité compte sur la collaboration de tous afin de respecter les règles de la nétiquette dans ses échanges. Toutes les communications et les transactions devront s'effectuer de façon efficace, dans le respect et la courtoisie.

- 30 -

Source : Marie-France Bélanger, conseillère en développement culturel et touristique
Tél. : 418 233-2102 / 1 866 228-0223, poste 206
Courriel : culture@mrchn.qc.ca